

# Newsletter EDD #4

## Vélorution et Vélotafeurs



Les bienheureux qui viennent en vélo au lycée savent que c'est le moyen de transport le plus rapide en ville, et qu'il favorise tout à la fois la bonne santé mentale et physique.

Sachez que, comble du comble, ils ont droit à une prime ou *forfait mobilité durable* allant jusqu'à **300 € CHAQUE ANNEE** pour les plus assidus. Par ici la monnaie !

Attention, cette prime est à demander AVANT le 6 février. Vous trouverez la procédure à suivre ici : <https://bulacad.ac-aix-marseille.fr/uploads/BA/BA955/DRRH955-165.pdf?ts=1674475448> (sachez qu'il vous faudra votre emploi du temps de l'année dernière et faire une déclaration du nombre de trajet mois par mois). Autre bonne nouvelle, cette prime est désormais cumulable avec le remboursement des 50 % du forfait des transports publics par l'employeur.

Pour ceux qui ne viennent pas encore en vélo, on peut peut être y réfléchir :

- Si vous n'avez pas les sous pour acheter un vélo ou que vous avez peur de vous le faire piquer (ça arrive?), vous pouvez toujours le louer. La carte des stations « Le Vélo » est accessible [ici](#). (les abonnés RTM ont une ristourne sur l'abonnement Le Vélo)
- Si vous habitez un peu loin et que vous avez peur d'arriver tout transpirant, pensez au vélo électrique. Il y a une [aide de l'état](#) substantielle pour l'achat d'un vélo électrique.
- Si le vélo en ville vous fait peur, vous pouvez trouver la carte des aménagements spécifiques au cycliste (pointillés bleus et tracés verts) sur cette [carte openstreetmap](#) afin de préparer votre itinéraire.
- Si la pollution vous paraît rédhibitoire, sachez qu'il n'en est rien. Vous pouvez écouter ce médecin du sport en parler dans ce [podcast](#) (suisse).
- Enfin, pour ceux pour qui il est impossible de venir en vélo et qui veulent toutefois améliorer leur empreinte carbone, vous pouvez faire un choix raisonné de votre moyen de transport en regardant ce [simulateur](#) de l'ADEME. Choisissez celui qui vous convient le mieux en fonction de votre situation !

Les associations « [Vélo en Ville](#) » ou « [Vélosapiens](#) » proposent toute une série de ressources intéressantes (atelier de réparation, balades, réunion de travail et militantisme pour promouvoir les aménagements...)

Si vous doutez encore des plaisirs du vélo, écoutez [quelques chansons du répertoire](#) dont certaines tout juste recommandables!

**Et au lycée, à votre avis, comment pourrait-on promouvoir les éco-mobilités en général, que ce soit pour les élèves ou le personnel ? Vous avez une idée d'action, de séance pédagogique, de projet ? N'hésitez pas en m'en parler et je ferai le lien avec les autres projets déjà engagés.**

Aurélien Perroud, Référent EDD